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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
auf der heutigen Stadtratssitzung wird die I0054/10 mit dem Thema: „Kooperation der Lan-
deshauptstadt Magdeburg mit der Otto-von-Guericke- Universität und der Hochschule Mag-
deburg-Stendal (FH) – 2009“ behandelt.  
Gemäß des Stadtratsbeschlusses [1029-26(III))01] zur Drucksache DS0997/00 soll im No-
vember eines jeden Jahres der Bericht zu den Aktivitäten und Maßnahmen im  Zusammen-
hang mit der Rahmenvereinbarung zwischen der Universität, später ergänzt um die Hochschu-
le Magdeburg-Stendal (FH), und geplante Vorhaben des nächsten Jahres im Stadtrat gegeben 
werden. 
 
Daher stelle ich heute folgende Fragen: 
 

1. Warum wird der Bericht erst zum jetzigen Zeitpunkt vorgelegt? 
2. Welche Maßnahmen werden ergriffen, damit die Berichterstattung gemäß Stadtratsbe-

schluss pünktlich erfolgt? 
 
 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Wigbert Schwenke MdL 
Fraktionsvorsitzender CDU/BfM  
 




